



Il a été constaté une recrudescence des vols à la fausse qualité, il s'agit pour un malfaiteur, de se faire passer pour un plombier, un agent EDF ou GDF, un ramoneur, un policier, un gendarme, un brocanteur.... Celui-ci prend le plus souvent pour cible les personnes âgées ou vulnérables, qu'il met en confiance, cherchant à entrer à l'intérieur du domicile pour y dérober numéraire et objets de valeur.

## **Mesures pouvant être prises. :**

- Vérifier la qualité de l'interlocuteur : carte professionnelle, véhicule de société
- Demander un numéro de téléphone et procéder à un appel. S'il y a un doute sur la qualité de gendarme ou de policier, composez le 17.
- Si un employé ou agent se présente au motif d'une dégradation ou d'une inondation chez le voisin ou dans la commune : appelez le voisin ou la commune pour vérifier s'il y a le moindre doute
- Eviter de laisser entrer des inconnus : équiper la porte d'un œilleton ou d'un entrebâilleur.
- Les vérifications des entreprises font l'objet d'une communication préalable pour prévenir du passage de leurs agents (boîte aux lettres, affichage dans le hall de l'immeuble...)
- Si vous êtes victime, appelez le 17 le plus vite possible et donnez le maximum de détails,
- Ne pas garder de fortes sommes d'argent au domicile,
- Ne jamais donner la carte bleue, et encore moins avec le code confidentiel, même si les « policiers » vous parlent de vérifications.

Merci de bien vouloir prendre note et d'appliquer au mieux ces quelques conseils prodigués par la gendarmerie de Bréhal.